

Ihr werdet Kraft empfangen

von Br. Thomas Gebhardt

[Apostelgeschichte 1:7-8](#)

Er aber sprach zu ihnen: Es ist nicht eure Sache, die Zeiten oder Zeitpunkte zu kennen, die der Vater in seiner eigenen Vollmacht festgesetzt hat; sondern ihr werdet Kraft empfangen, wenn der Heilige Geist auf euch gekommen ist, und ihr werdet meine Zeugen sein in Jerusalem und in ganz Judäa und Samaria und bis an das Ende der Erde!

Heute nun möchte ich Ihnen eine sehr wichtige Sache mitteilen. Wir alle, Sie und ich, wollen immer viele Dinge wissen, aber, und ich sage dies jetzt etwas verkürzt, es geht gar nicht ums Wissen. Wir möchten für viele Dinge eine für uns schlüssige Erklärung. Oft werde ich immer wieder gefragt, wie das mit dem Heilsplan ist, was man alles tun muss, wann dies und jenes in unserem Leben passiert, und konsequenter Weise müsste ich immer antworten bei all diesen Fragen - es ist nicht Ihre Sache dies zu wissen.

Was nützt uns das Wissen, wann, wie und wo dieses oder jenes passiert? Glauben Sie mir, wenn ich Ihnen sage, dass oft Wissen nachteilig ist. JESUS, der ja alles viel besser weiß und versteht als Sie und ich, versuchte dies den Menschen immer wieder klar zu machen.

Verstehen Sie bitte, bei JESUS und der damit zusammenhängenden Erlösung für Sie geht es nicht um Wissen sondern darum, dass Ihnen Gott etwas schenken möchte. Vielleicht merken Sie es, wenn Sie das Wort zum Tag regelmäßig lesen, immer wieder komme ich auf den selben Punkt, ganz gleich welches Thema wir behandeln. Es geht immer darum, dass Gott uns in SEINER Gnade und Liebe beschenken möchte. JESUS sah, dass die Jünger, Seine Nachfolger und Schüler, am Ende ihrer Kräfte waren. ER hätte sie ermahnen können, sie tadeln können, ihnen ihren Mangel vorhalten können, aber ER tat es nicht. JESUS tat etwas ganz anderes. ER wendete sich an Seine Nachfolger: ([Apostelgeschichte 1:4-5](#) „als er mit ihnen zusammen war, gebot er ihnen, nicht von Jerusalem zu weichen, sondern die Verheißung des Vaters abzuwarten, die ihr - so sprach er - von mir vernommen habt, denn Johannes hat mit Wasser getauft, ihr aber sollt mit Heiligem Geist getauft werden nicht lange nach diesen Tagen.“

ER sagte mit anderen Worten Seinen Nachfolgern, dass SEINE Nachfolger in Jerusalem warten sollten, bis sie mit Heiligem Geist getauft würden. Warum sagte ER dies? Weil ER merkte, dass SEINE Nachfolger einfach keine Kraft hatten, ein Leben zu leben, was Gott so richtig gefallen konnte. Wissen Sie, diese Leute haben vielleicht wie Sie einfach keine Kraft. Nicht dass sie nicht wollten, aber es fehlte einfach die Kraft. So geht es heute vielen Menschen. Wie schon gesagt, vielleicht geht es auch Ihnen so? Nun könnten Sie fragen, wann, wie, wo sich das ändert und ich könnte Ihnen mit gutem Gewissen keine Antwort geben. Aber das wissen Sie und ich, Sie benötigen Kraft!

Was nützt es, wenn Sie begnadigt sind, freigesprochen sind, aber die bösen Dinge nicht lassen können? Sehen Sie, und das erkannte, das wusste JESUS. Deshalb sagte ER Seinen Nachfolgern, dass sie in Jerusalem bleiben sollten, und fügte hinzu: „ihr werdet Kraft empfangen!“ Sehen Sie, das ist es, was Sie und ich täglich benötigen, KRAFT! Wenn wir Kraft haben, dann wird das Leben mit JESUS Christus schön. Wenn wir keine Kraft haben, dann ist alles nur ein sinnloses Anstrengen, bei dem wir immer die Verlierer sind.

Die Leute damals und auch Sie heute benötigen Kraft und deshalb möchten Ihnen Gott auch Kraft schenken. Kraft, die es Ihnen ermöglicht, JESUS nachzufolgen und die Dinge zu tun, die ER gerne möchte. Da stellt sich uns die Frage, wie und wann bekommen die Menschen diese Kraft?

Die Bibel berichtet uns, dass damals die Menschen in Jerusalem warten sollten, bis sie diese Kraft von Gott geschenkt bekommen. Die Bibel sagt da genau: „ihr werdet Kraft empfangen, wenn der Heilige Geist auf euch gekommen ist“. Sehen Sie, das ist sehr interessant, die Kraft werden Sie empfangen, wenn der Heilige Geist auf Sie gekommen ist. Ist der Heilige Geist schon auf Sie gekommen? Wenn ja, dann haben Sie auch Kraft bekommen. Dann haben Sie Kraft, dieses Leben zu meistern und ewiges Leben zu bekommen.

Nun, da muss ich Sie noch einmal fragen, ist der Heilige Geist schon auf Sie gekommen, oder anders ausgedrückt, haben Sie schon Kraft empfangen?

JESUS schickt Sie in Warteposition, damit Sie genügend Zeit finden, darauf zu warten, bis der Heilige Geist auf Sie kommt und Sie die Kraft erhalten, die Sie gerade jetzt so notwendig benötigen. Haben Sie diesen Geist schon?

Für heute für Sie den Segen Gottes und vielleicht wachen Sie auf und der Heilige Geist erfüllt Ihr Haus. Ihr Thomas Gebhardt